



ALSINOTICIAS

El boletín oficial de Villa Alsino



EN ESTE NÚMERO

DIRECTOR DE ALSINO VIAJÓ HASTA LOS ANDES PARA EXPONER SOBRE ABORDAJE COMUNITARIO EN PATOLOGÍA DUAL

EQUIPO DE ALSINO PARTICIPA ACTIVAMENTE EN JORNADA DE SALUD MENTAL FUNCIONARIA

SOCIALIZACIÓN: COMUNIDAD SE ADENTRA EN EL MÁGICO MUNDO DEL METRO DE SANTIAGO

DIRECTOR DE ALSINO VIAJÓ HASTA LOS ANDES PARA EXPONER SOBRE ABORDAJE COMUNITARIO EN PATOLOGÍA DUAL

El día miércoles 27 de noviembre, el Director de Villa Alsino, Cristian Silva, participó como expositor en el **Conversatorio “Gestión desde la salud mental comunitaria en patología dual, un enfoque ciudadano”**, realizado en dependencias de la unión comunal de juntas de vecinos de Los Andes.

La actividad, organizada por el **COSAM Los Andes junto a su Consejo Ciudadano**, reunió a expertos por formación, autoridades y miembros de la comunidad, con el fin de capacitar a las y los presentes entorno al **abordaje integral de la patología dual**.

Durante la charla, se discutieron los desafíos que presentan la falta de recursos y el estigma en salud mental, así como también las oportunidades para mejorar los servicios mediante la colaboración y las nuevas tecnologías, destacando ante todo la importancia de fortalecer el trabajo en red.

Equipo de Alsino participa activamente en jornada de Salud Mental Funcionaria

13 de noviembre.- El Teatro Municipal de La Florida fue el recinto encargado de recibir a cerca de 200 asistentes para la primera **Jornada Salud Mental Funcionaria**, iniciativa organizada por el Área de Salud de la COMUDEF y pensada como espacio de autocuidado y reflexión entre pares para el bienestar en el espacio laboral.

El evento se llevó a cabo durante toda la mañana, contando con diversas actividades de coaching, conversación y trabajo grupal, en un entorno marcado por la alta participación de las y los presentes. Además, se destacó la importante colaboración y el compromiso que mostraron los equipos de COSAM La Florida y Villa Alsino, como actores clave en el desarrollo de la jornada.



Socialización: Comunidad se adentra en el mágico mundo del Metro de Santiago



El pasado viernes 29 de noviembre, en el contexto de la socialización cultural, la comunidad usuaria visitó las dependencias del Metro, específicamente el centro de control y el Palacio Bustamante.

En palabras de la **Coordinadora de Relaciones con la Comunidad, María José Manríquez**, en esta jornada “tuvimos una charla realizada desde el área de Atención al Cliente, donde se entregó información relacionada con los números de emergencia del Metro y qué se hace con las cosas perdidas. Fue una instancia muy interesante, los vimos participando súper motivados y quedamos de volver a realizar otra salida pero esta vez a los talleres”, puntualizó.

El objetivo de esta actividad, desarrollada en el marco del Subprograma visitas con la Comunidad, es **mostrar desde adentro el funcionamiento del Metro de Santiago**, potenciando así el vínculo local.

¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

